

Kölnische Rundschau

05.12.2024, 13:59 Uhr

Regionale 2025 - Umbau in Nümbrechts Kurpark soll gefördert werden



Copyright: Kupper/Archivbild

Nümbrechts Kurpark hat gute Chancen auf Geld aus dem Förderprogramm Regionale 2025. Auch ein Wipperfürther Projekt ist noch im Rennen. Im Qualifizierungsprozess um Fördermittel beim Strukturprogramm Regionale 2025 ist dem Kurpark-Projekt der Gemeinde Nümbrecht jetzt der sogenannte A-Stempel gegeben worden – damit empfiehlt der Regionale-Lenkungsausschuss eine Umsetzung.

Baubeginn in Nümbrecht 2025

„Nümbrecht rundum gesund“ ist das Projekt der Gemeinde betitelt, das Teil des integrierten Handlungskonzepts 2.0 ist, mit dem sich die Gemeinde im Bereich Gesundheit und Erholung positioniert. Der Park soll mit Erlebnisstationen sowie Bewegungsangeboten ausgestattet und möglichst barrierefrei ausgebaut werden. Im Sinne der Biodiversität sollen natürlich beschattete Aufenthaltsplätze und ökologisch hochwertige Blüh- und Pflanzflächen entstehen. Bürgermeister Hilko Redenius wird in der Mitteilung der Regionale zitiert: „Der A-Status für den Kurpark ist ein wichtiger Meilenstein. In Kombination mit dem Gesunden

Bildungscampus setzen wir einen deutlichen Zukunftsimpuls für die Gemeinde und schärfen unser Profil als heilklimatischer Kurort.“ Der erste Bauabschnitt solle 2025 beginnen, der Park soll Besuchern während der Umbauphase weiterhin zur Verfügung stehen. Den B-Stempel der Regionale (er steht für gut konkretisierte Projekte mit weiterem Qualifizierungsbedarf) hat der „Klimaneutrale Flugplatz Wipperfürth-Neye“ erhalten.

Flugplatz Neye in Wipperfürth hat B-Stempel

Wie berichtet, will der Luftsportverein Wipperfürth den Platz bis 2035 klimaneutral aufstellen und dafür Gebäude- und Anlagentechnik modernisieren. Zudem soll am nordöstlichen Rand der Piste eine große PV-Freiflächenanlage entstehen. Das Projekt präsentiert einen beispielhaften Ansatz zur Entwicklung eines autarken Energiesystems im lokalen Maßstab, heißt es in der Regionale-Mitteilung. Weitere B-Stempel der Regionale haben zudem Projekte in Lohmar, Windeck (Rhein-Sieg-Kreis) sowie Bergisch Gladbach erhalten. ®